

Pressemitteilung

Scheuer will den Gehweg abschaffen

Nun möchte Herr Scheuer auch noch die e-Kleinstfahrzeuge bis 12km/h auf dem Gehweg fahren lassen. Verkehrsteilnehmer die kein Geld für einen fahrbaren Untersatz ausgegeben haben, zählen bei ihm nicht.

Bereits jetzt müssen die Fußgänger*innen sich den oft ohnehin zu schmalen Gehweg teilen mit den Rad fahrenden Kindern und den sie begleitenden Erwachsenen. Dazu kommen die vielen Radler, die sich dort offiziell gar nicht aufhalten dürften.

Sonja Tesch vom FUSS e.V. betont, dass e-Roller auf Gehwegen zwischen den schwächsten Verkehrsteilnehmern nichts verloren haben.

Der FUSS e.V. wehrt sich gegen die Verordnung des Ministers und fordert den Hamburger Senat auf, diese Regelung im Bundesrat zu verhindern.

Im Anhang senden wir Ihnen unser Schreiben an den Senat.

Mit freundlichen Grüßen